



Si desaparecen autónomos, Gobierno será juez y parte, afirma centro de análisis

Además, los recursos para organismos autónomos no representan ni el 5% del presupuesto destinado a pensiones, afirma México, ¿cómo vamos?



La intención del gobierno de Andrés Manuel López Obrador de eliminar órganos autónomos daña la democracia, habilita la mayor presencia de conflictos de interés y reduce la competencia económica en perjuicio del bienestar de la población, de acuerdo con la organización México, ¿cómo vamos?

El centro de análisis afirmó en un reporte que si desaparecen los órganos autónomos, el gobierno se convertiría en un regulador, en el ejecutor del presupuesto público y en algunos casos también un competidor.

“En ese caso, su labor carecería de autonomía, imposibilitando el cumplimiento del mandato que ahora tienen los organismos autónomos. En otras palabras, sería equivalente a ser juez y parte”, aseveró en un documento donde analiza las propuestas de reformas constitucionales del presidente.